



Glaswanderweg

Weidenberg-Warmensteinach-Fichtelberg-Bischofsgrün

Peter Zindulka

Gewickelte Glasperlen gibt es seit mehreren tausend Jahren. Heute glaubt man, dass das erste von Menschen hergestellte Glas aus Sand, Pottasche und Kalk um 4000 v. Chr. im alten Ägypten gefertigt wurde. Heute haben handgewickelte Glasperlen im Schmuckbereich eine ganz besondere Stellung. In Verbindung mit edlen Werkstoffen entstehen neue, wertvolle Unikate, die in ihrer Vielfalt Glanz und Individualität ausstrahlen.

Nach alter böhmischer Handwerks-tradition entstehen hier aus Rohgläsern in echter Handarbeit Glasperlen. Jede für sich ist ein kleines Kunstwerk, einzigartig in Farbe und Schattierung. In vielfältigen Verfahren, sei es die Vergoldung, die Glasmalerei oder der Glasschliff, werden sie weiter veredelt und schließlich in exklusiven Kreationen zusammengestellt. Von schlicht bis extravagant - es ist kein Schmuck „von der Stange“, der hier entsteht, es sind Unikate von zeitloser Schönheit.



Moderne Künstler schaffen in handwerklicher Arbeit Perlen in vielfältiger Formen- und Farbgebung, die - verarbeitet zu erlesenen Schmuckstücken - stets ein Unikat darstellen.



Mit Unterstützung moderner Technik werden die Glasstäbe auf mehr als 1000 °C erhitzt. Aus der zähflüssigen Masse werden dann die Perlen gewickelt.



Wohlfühlregion Fichtelgebirge

